
 

 

Antrag 
 

Vorlage Nr.: 082/2020 
 
 

Amt: KiGa Datum: 20.05.2020 
Bearbeiter: Corinna Evers   

 
 

Beratungsfolge Termin Behandlung 

Rat 28.05.2020 nicht öffentlich 

 
 

 
Anfragen des Ratsherrn Dollerschell 
 
 
Anfragen:.   
 
1. Kinderbetreuung 
A. Wieviele Kinder werden in der Notfallbetreuung betreut. Nach welchen Kriterien findet die 
Auswahl der Kinder statt. In welchen Kindertageseinrichtungen der Gemeinde findet eine 
Notbetreuung statt. 
B. Wieviele Anträge auf Notfallbetreuung wurden abgelehnt? 
C. Gibt es ausreichende Kapazitäten für die Notfallbetreuung? 
D. Wieviele Plätze sind in welcher Einrichtung noch frei? 
E. Stellen Sie bitte kurz den Hygieneplan für die Kindertagesstätten dar. 
F. Welche baulichen Maßnahmen sind in den einzelnen Einrichtungen notwendig? Wann werden 
diese erledigt? Stehen hierfür die notwendigen Mittel bereit? 
G. Wie stellt die Gemeinde sicher, dass bis zum Sommer (Sommerferien) der Regelbetrieb 
wieder aufgenommen werden kann? 
H. Wie erfolgt die Koordination, welches Kind, wann wieder zur Betreuung kann? 
I. Wie werden die Erziehungsberechtigten informiert? 
J. Wie kann es sein, dass Informationen und Nachweise über ein Beschäftigungsverhältnis eines 
Erziehungsberechtigten durch eine Kindergartenleitung und nicht durch die zuständige 
Mitarbeiterin der Verwaltung bearbeitet werden? 
K. Wann wird die für Oktober des letzten Jahres vorzulegende Neufassung der Satzung über die 
Erhebung von Gebühren der KiTas dem Rat vorgelegt? 
L. Wann erfolgt die Rücksprache über die mögliche Kündigung des Vertrages mit dem Landkreis 
Wesermarsch zur Übernahme der Aufgabe der Kinderbetreuung? 
 
2. Grundschulen 
Hier bittet er die Fragen A, B, C, D, E, F, H und I ebenfalls im Hinblick auf die Schulen zu 
beantworten. Darüber hinaus folgende: 
M. Ist die kurzfristige Anschaffung weiterer Hardware nötig? Stehen hierfür Haushaltsmittel 
bereit? Können hierzu Fördergelder aus den Bereichen des Digitalpaktes oder ähnliches in 
Anspruch genommen werden? 
 
3. Neubaugebiet Seefeld 
Ich bitte den Sachstand darzustellen. Zusätzlich bitte ich folgende Fragen zu beantworten: 
A. Wann ist mit einer Ausweisung der ersten gemeindlichen Bauplätze zu rechnen? 
B. Wann kann, nach derzeitigem Stand, das erste Grundstück gekauft und bebaut werden? 
C. Im September 2019 wurde im Fachausschuss besprochen, dass bereits jetzt (09/2019) eine 
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Infotafel bezüglich des Baugebietes aufgestellt werden soll. Wann erfolgt das? 
 
 
Die Beantwortung der Fragen erfolgt in der Ratssitzung. 
 
 
Anlagen: 

- Email M. Dollerschell vom 20.05.2020 
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